

船橋支部会報
6. 7
立教181年
2018年・平成30年

船橋支部長：茂木豊二



会報
第15号

発行/天理教船橋支部 編集/広報部会報係

E-Mail/korin29yoshi3@gmail.com



「神様のお知らせ」 吉本 幸司



私は、平成28年12月に階段を後ろ向きで降りていた際に下から数えて三段目あたりから踏み外してしまい、右足の甲を骨折のお手入れを頂きました。

それから約二ヵ月間、生まれて初めての松葉杖の生活がはじまりました。と言っても慣れませんから、ひざまずいて四つんぱいの行動やキャスター付きの椅子に右足を乗せて移動していました。周りの家族やお教会の方々に大変なお世話になりました。自由自在のありがたさを身をもって神様に教えて頂いた約二ヵ月間でした。一生忘れないと思います。

おふでさきに

めへめへのみのうちよりのかりものを

しらずにいてハナにもわからん

三 137

又、おさしつに

「人間というものは、身はかりもの、心一つが我がのもの。たった一つの心より、どんな理も日々出る。どんな理も受け取る中に、自由自在という理を聞き分け。明治22年2月14日」

家族の方におさづけを取り次いで頂き、二ヵ月後には、神様の御守護で骨が治りました。

これからもこの「神様のお知らせ」を忘れないように歩ませて頂きたいと思います。

ありがとうございました。

5月17日(木)

★献血呼び込みひのきしん

少し涼しい中でしたが、男性3名
女性5名、少年会員1名の参加でした。
元気よくはつらつとした呼び込みひのきしんでした。ありがとうございました。
6月は14日(木)です。



5月29日(火)

教務支庁清掃ひのきしんデー

快晴の中、66回目の教務支庁清掃ひのきしんで駐車場の草取りをさせて頂きました。20名の参加者で、精一杯のひのきしんの真実の汗を流しました。



船橋支部の情報をあなたの方へ
郵便電話にメールでお届けします。
こちらのQRコードからご登録ください。



千葉教区災害救援隊訓練報告

5月30日(水) 31日(木)



吉本幸司

去る5月30日、31日、千葉教区災害救援隊訓練に船橋支部より3名参加させて頂きました。

場所は、南房総市にある「大房岬自然キャンプ場」です。

天気予報では、雨模様だったのですが、何とか作業中は小雨が、時々降る程度で済みました。作業内容は、樹木伐採と草刈り の2つのグループに分かれての作業と、二日目には海岸のゴミ拾いを行ないました。

宿泊場所は当初予定していたテントには休めないので夜は雨天の為、館山分教会に泊まらせて頂くことになりました。

翌日は、雨もすっかりあがり、海岸のゴミ拾いからはじまり、次に樹木伐採と草刈りリグループに分かれて作業致しました。午前11時には、作業終了になりました。短い時間でしたが、精一杯真実の汗を流しました。キャンプ場のスタッフの方々も「人手が足りなく手が届かないで助かりました。」と、喜んでおっしゃっていました。40ヘクタールという広大なキャンプ場ですので無理もないです。海に囲まれた素晴らしい景色のそばでひのきしんをさせて頂き、参加者一同も感謝している次第です。ありがとうございました。



★千葉教区「おたすけ勉強会」

「子育てのおたすけ現場から見えてくること」

講師 杉江 健二先生

8月29日(水)午前10時30分～15時

午前 子育てのおたすけ現場の実際

午後 TFA式イライラしない子育て講座

場所 天理教千葉教務支庁神殿

参加費 1000円

お問合せ 千葉教務支庁 TEL 043-241-3191